

Un niño de 6 años cayó de una escalera y quedó internado



En la tarde de este jueves, a eso de las 18.55, ingresó al hospital Schestakow un pequeño de 6 años que se habría caído de una escalera de una vivienda y la misma no contaba con barandas.

A raíz de la caída, el pequeño resultó lesionado con politraumatismos varios, quedando internado en el Servicio de Pediatría.

Por tal motivo, se labran las actuaciones en “averiguación lesiones en accidente” e instruye la oficina fiscal de la Comisaría 38ª.